



PROTECCIÓN FRONTERIZA

Reformula EU su lucha antidrogas

AHORA USARÁ más tecnología y mayor coordinación entre autoridades locales y federales, de acuerdo con el CBP

POR MANUEL OCAÑO
Corresponsal
nacional@jimmm.com.mx

SAN DIEGO. — El comisionado interino de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP), Troy Miller, anunció la nueva operación Apolo, una restructuración de iniciativas anteriores enfocadas de manera integral, con más tecnología y mayor apoyo de agencias del orden tanto locales como federales para combatir el tráfico de fentanilo.

Al anunciar la operación en conferencia de prensa en la garita de San Ysidro en California, Miller dijo que CBP, la agencia federal más extensa del país, está en comunicación constante con autoridades mexicanas con las que comparte información de inteligencia.

Dijo que CBP tiene “una posición única para liderar los esfuerzos del gobierno federal para combatir el fentanilo, y para desarrollar capacidad y colaboración con



Foto: Eduardo Jiménez

Alejandro Mayorkas, el secretario de Seguridad Interior.



Hemos detenido más fentanilo en los últimos dos años que en los cinco años anteriores combinados. Optimizaremos la inteligencia.”

ALEJANDRO MAYORKAS
SECRETARIO DE SEGURIDAD

nuestras contrapartes nacionales e internacionales”.

Pero el operativo Apolo se enfoca dentro de territorio estadounidense. Inicia en el sur de California. En la conferencia estuvieron presentes todos los jefes

innumerables vidas, familias y comunidades”.

El funcionario recordó que el año pasado murieron por sobredosis más de 107,000 estadounidenses y que la mayoría de esas sobredosis fueron por consumo de fentanilo.

“Como la agencia del orden más grande de los Estados Unidos, CBP está en una posición única para detectar, identificar e incautar drogas ilícitas que ingresan al país y evitar que estas sustancias mortales ingresen a nuestras comunidades y cobren vidas”, dijo Miller. CBP, a la que corresponde la Patrulla Fronteriza, tiene más de 60 mil agentes.

EL DATO**Contexto**

Hace unas semanas, altos funcionarios de Estados Unidos viajaron a México para analizar y proponer soluciones a los temas de las drogas y la migración.

de oficinas de alguaciles o sheriffs, así como de la patrulla fronteriza y de otras instituciones.

Miller dijo que la operación consiste en “un enfoque actualizado e integral dentro de su misión de continuar luchando contra la epidemia nacional de opioides que ha matado a cientos de miles de estadounidenses e impactado

ESFUERZO

El operativo Apolo se lanza después de que Alejandro Mayorkas, el secretario de Seguridad Interior (DHS) al que corresponde CBP, dijo que “hemos detenido más fentanilo en los últimos dos años que en los cinco años anteriores combinados”.

El secretario reveló que “continuamos optimizando nuestra inteligencia y operaciones de campo para evitar que estas sustancias mortales lleguen a nuestras calles. Al mismo tiempo, estamos tomando medidas enérgicas contra los despiadados cárteles y las organizaciones criminales responsables. CBP desempeña un papel fundamental”.